
Herr Wolter regte an, auf der Internetplattform „Sag’s uns einfach“ eine Rubrik für Lob an die 
Verwaltung einzurichten. 


